

Se abre cuarta convocatoria al Fondo Concursable Riopaila Castilla Más para proyectos comunitarios en Valle, Cauca y Vichada

- Hasta el próximo 13 de junio, organizaciones comunitarias ubicadas en 18 municipios de Colombia, podrán postular al Fondo Concursable Riopaila Castilla Más 2025, proyectos con impacto económico, social y/o ambiental en sus territorios.
- Desde el 2022, el Fondo Concursable Riopaila Castilla Más ha impulsado con capital semilla el desarrollo de 59 proyectos de base comunitaria con impacto positivo para más de 65 mil personas, como parte de la apuesta por el desarrollo Territorial del Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla en sus zonas de operación.

Cali, mayo de 2025. Por cuarto año consecutivo, el Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla anuncia convocatoria para el Fondo Concursable Riopaila Castilla Más, iniciativa que apoya con capital semilla el desarrollo de proyectos de base comunitaria en municipios del suroccidente y y la altillanura colombiana. Asociaciones y comunidades campesinas, indígenas y/o de negritudes, juntas de acción comunal, consejos comunitarios, juntas administradoras locales y organizaciones comunitarias, entre otros, ubicadas en 18 municipios del Valle, Cauca y Vichada, podrán postular sus proyectos este año.

Hasta el próximo 13 de junio estará abierta la cuarta convocatoria del Fondo Concursable para estas organizaciones sociales residentes en los municipios de Andalucía, Bugalagrande, Candelaria, Florida, Jamundí, La Victoria, Obando, Pradera, Palmira, Región Brut, Sevilla, Tuluá y Zarzal, en el Valle del Cauca. También aplican proyectos comunitarios de Corinto, Miranda, Padilla y Puerto Tejada, (norte del Cauca) y Santa Rosalía, en el departamento del Vichada. Los proyectos que resulten ganadores recibirán montos económicos para su desarrollo.

Con el Fondo, Riopaila Castilla apoya iniciativas con impacto económico, social y ambiental en sus zonas de operación directa, como parte de la apuesta por el desarrollo territorial. Desde su creación en 2022, la compañía ha respaldado 59 proyectos liderados por comunidades locales, beneficiando de manera directa e indirecta, según datos reportados por las organizaciones participantes, a más de 65 mil personas, de las cuales aproximadamente 25 mil fueron impactadas solo en el último año.

“Reconocemos el papel protagónico de las comunidades como agentes de transformación en sus territorios. Con la apertura de la convocatoria 2025 queremos seguir fortaleciendo ese liderazgo local, brindando respaldo financiero y acompañamiento técnico a proyectos que le apunten a temas como la conservación de flora y fauna, la protección de cuencas hidrográficas, la recuperación de espacios comunitarios, además de proyectos productivos de fortalecimiento de capacidades de quienes viven en estos territorios. Esta es una forma concreta de seguir tendiendo puentes de confianza y corresponsabilidad con las comunidades, en coherencia con nuestra visión de ser un actor clave en el desarrollo territorial del suroccidente colombiano”, manifestó Guillermo Carvajal, gerente de Asuntos Corporativos de Riopaila Castilla.

El ejecutivo destacó que la continuidad y ampliación del Fondo Concursable no solo responden a una apuesta empresarial, sino que constituyen una reafirmación del compromiso social que ha guiado al Grupo durante 107 años de trayectoria, apostando por modelos de desarrollo territorial que reconozcan, valoren y potencien las capacidades propias de las comunidades.



COMUNICADO DE PRENSA
2 5 0 7

Los términos y condiciones de la convocatoria 2025 están disponibles en el sitio web oficial de la compañía (www.riopaila-castilla.com), donde las organizaciones interesadas podrán acceder a toda la información y realizar el proceso de inscripción.

Acerca de Riopaila Castilla

Somos un Grupo Agroindustrial colombiano con 107 años de experiencia en el mercado nacional e internacional, enfocado en la producción sostenible de alimentos, energía verde y combustibles renovables para Colombia y el mundo.

